

содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	Д.Б. Цыганков. БИЗНЕС НЕДООЦЕНИЛ СВОЕ ПРАВО РЕГУЛЯТОРНОГО КВАЗИВЕТО	8
	D.B. Tsygankov. BUSINESS HAS UNDERESTIMATED ITS RIGHT TO REGULATORY QUASI-VETO	
	СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ	
	THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS	
	ИСПОЛНИТЕЛЬСКИЙ ИММУНИТЕТ В ОТНОШЕНИИ ЕДИНСТВЕННОГО ЖИЛЬЯ: РАЗРУБИЛ ЛИ КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУД ГОРДИЕВ УЗЕЛ?	18
	Комментарии Л. Михеевой, М. Гальперина, В. Яркова, Р. Мифтахутдинова, А. Безрукова, Б. Гонгало, Г. Улётовой, М. Ероховой, Д. Клеточкина	
	EXECUTIVE IMMUNITY FOR SOLE OCCUPANCY: HAS THE CONSTITUTIONAL COURT CUT THE GORDIAN KNOT?	
	Comments by L. Mikheeva, M. Galperin, V. Yarkov, R. Miftakhutdinov, A. Bezrukov, B. Gongalo, G. Ulyotova, M. Erokhova, D. Kletochkin	
	ТЕМА НОМЕРА: АДМИНИСТРАТИВНОЕ ДАВЛЕНИЕ НА БИЗНЕС: ПРАВОВОЙ АСПЕКТ	
	TOPIC OF THE ISSUE: ADMINISTRATIVE PRESSURE ON BUSINESS: THE LEGAL ASPECT	
	А.Е. Шашитко, А.А. Курдин. НУЖНА И ВОЗМОЖНА ЛИ РЕФОРМА РЕГУЛИРОВАНИЯ 2.0?	31

A.E. Shastitko, A.A. Kurdin. IS REGULATORY REFORM 2.0 NECESSARY AND POSSIBLE?

Л.К. Невидайло, А.А. Рябов. ОХРАНА И ЗАЩИТА ПРАВ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ В КОНТРОЛЬНО-НАДЗОРНОЙ СФЕРЕ 40

L.K. Nevidaylo, A.A. Ryabov. PROTECTING AND DEFENDING THE RIGHTS OF ENTREPRENEURS IN THE FIELD OF SURVEILLANCE AND OVERSIGHT

В.М. Зарипов. ПОЧЕМУ НАЛОГОВЫЙ КОДЕКС ПЕРЕСТАЛ БЫТЬ НАСТОЛЬНОЙ КНИГОЙ ИНСПЕКТОРА? 48

V.M. Zaripov. WHY IS THE TAX CODE NO LONGER THE INSPECTOR'S HANDBOOK?

М.А. Михеенкова. ПРОБЛЕМЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ МЕР ПРОЦЕССУАЛЬНОГО ПРИНУЖДЕНИЯ В ОТНОШЕНИИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 54

M.A. Mikheenkova. PROCEDURAL COERCIVE MEASURES AGAINST ENTREPRENEURS



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

У. Хелльманн, Д. Штаге. ПРАВИЛА НАДЗОРА ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА (КОМПЛАЕНС) НА ПРЕДПРИЯТИИ И САМОВОСПРОИЗВОДИМЫЙ РИСК ПРИВЛЕЧЕНИЯ К УГОЛОВНОЙ И АДМИНИСТРАТИВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 61

U. Hellmann, D. Stage. COMPLIANCE PROGRAMS IN BUSINESS ENTERPRISES AND SELF-REPLICATING RISK OF CRIMINAL OR ADMINISTRATIVE LIABILITY

Г.А. Есаков. КОМПЛАЕНС И ПРЕДОТВРАЩЕНИЕ РИСКОВ УГОЛОВНОЙ И АДМИНИСТРАТИВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 74

G.A. Esakov. COMPLIANCE AND PREVENTION OF RISKS OF CRIMINAL OR ADMINISTRATIVE LIABILITY

содержание / contents



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

А.А. Джагарян. ЛУЧШЕ И ВЕСЕЛЕЙ 82

Традиция майских лозунгов и слово Президента к войску — Котляревский *contra* Зорькин — Бдительная слежка за прошлым — Просветитель, просветится сам — Нам Европа не указ — Элла Памфилова и сталинская мудрость — Полная и окончательная законодательная победа над террористами и экстремистами — КС в борьбе за исполнение своих решений — Битва зампредов ВС

A.A. Dzhagaryan. BETTER AND FUNNIER

The Tradition of May Slogans and the President's Word to the Troops — Kotlyarevsky *contra* Zorkin — Vigilant Surveillance of the Past — Educator, Educate Thyself — Europe Does Not Guide Us — Ella Pamfilova and Stalinist Wisdom — Full and Final Legislative Victory over Terrorists and Extremists — The CC in the Fight to Enforce its Decisions — Battle of the Supreme Court Deputy Presidents



ПРЕСС-РЕЛИЗ

PRESS RELEASE

EPAM Litigation Day 2021: эксперты АБ ЕПАМ рассказали о главных трендах года в области разрешения споров 92

EPAM Litigation Day 2021: *Egorov Puginsky Afanasiev & Partners* Experts Talk about the Main Trends of the Year in Dispute Resolution

Открытые двери ФАС России и ЕЭК 94

Open Doors of the Federal Antimonopoly Service of Russia and the EEC



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

А.В. Тесленко. ДОЛГИЙ ПУТЬ К ЭФФЕКТИВНОЙ УГОЛОВНО-ПРАВОВОЙ ЗАЩИТЕ КОНКУРЕНЦИИ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ: 30 ЛЕТ РЕФОРМ 101

ЗАКОН

A.V. Teslenko. LONG WAY TO EFFECTIVE CRIMINAL LEGAL PROTECTION OF COMPETITION IN MODERN RUSSIA: 30 YEARS OF REFORMS

Д.Л. Кузнецов. ПРИМЕНЕНИЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ И НЕЗАВИСИМАЯ ОЦЕНКА КВАЛИФИКАЦИИ: БУДУЩЕЕ ЮРИДИЧЕСКОЙ ПРОФЕССИИ 125

D.L. Kuznetsov. APPLICATION OF PROFESSIONAL STANDARDS AND INDEPENDENT QUALIFICATION ASSESSMENT: THE FUTURE OF THE LEGAL PROFESSION

В.А. Алексеев. МАШИНО-МЕСТА: ИСТОРИЯ, СОВРЕМЕННОСТЬ И ПЕРСПЕКТИВЫ 134

V.A. Alexeev. CAR-PLACES: HISTORY, MODERNITY AND PROSPECTS

М.А. Кольцдорф. СВОБОДНОЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ОБЪЕКТОВ АВТОРСКИХ И СМЕЖНЫХ ПРАВ ПРИ ОБРАБОТКЕ БОЛЬШИХ ДАННЫХ (*BIG DATA*) 142

M.A. Kolsdorf. FREE USE OF COPYRIGHT AND RELATED RIGHTS IN BIG DATA PROCESSING

А.Г. Левинсон. ОБРАЗ СУДА ПРИСЯЖНЫХ В МАССОВОМ СОЗНАНИИ И ВОЗМОЖНЫЕ МЕРЫ КОРРЕКЦИИ ЭТОГО ОБРАЗА 165

A.G. Levinson. THE IMAGE OF JURIES IN THE MASS CONSCIOUSNESS AND POSSIBLE MEASURES TO ADDRESS THIS IMAGE



ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

FOREIGN EXPERIENCE

Р.А. Ахобекова. ПЕРСПЕКТИВЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СУДЕБНОГО ОПЫТА США В РЕШЕНИИ ВОПРОСА О ПРЕДМЕТЕ ПРАВОВОЙ ОХРАНЫ ПРОГРАММ ДЛЯ ЭВМ 172

R.A. Akhobekova. THE PROSPECTS OF USING US JUDICIAL PRACTICE IN SOLVING THE PROBLEM REGARDING THE SUBJECT OF LEGAL PROTECTION OF COMPUTER PROGRAMS
